



Happy Birthday

Seit der 1. Präsentation des Lounge Chair von Charles und Ray Eames im Jahr 1956 ist Vitra der einzige autorisierte Hersteller. Pünktlich zum 50. Geburtstag stellt die Firma eine „Anniversary Edition“ des Designklassikers vor. Die limitierte Auflage von 999 Stück nimmt Bezug auf die Originale und erhält damit ihren exklusiven Charakter. So sind die Schalen aus Palisander hergestellt und die Kissen werden mit einem besonders weichen und geschmeidigen Nappaleder bezogen. Zum Kauf gibt es ein Echtheitszertifikat und den Originalwerbespot.

Happy Birthday Since the first presentation of the Lounge Chair by Charles and Ray Eames in 1956, Vitra has been the only authorized manufacturer. In time for the 50th birthday, Vitra presents a limited "Anniversary Edition" of the design classic, which takes reference from the originals. Only 999 chairs are produced. The shells are made from jacaranda; the cushions are covered with very soft napa leather. The buyer receives a certificate of genuineness and the original advertising commercial.

070 | AIT 5-2006 [Interneuron berichten](#)

Vitra GmbH

www.vitra.com, T 00800/2255 8487